

tesoro
o de

de Morella se cambió
en acción de

estaban exornados
banderas naciona

ión de

se aceleran

que estaban ocupa

al San-

co del alcalde de

alcalde de esta po

de Morella

motivo de la en

osna

elera

RO VILLAMARTA

quien entras

del Dragón

ENES

llegada a Cádiz 9/45

llegada a Jerez 7/1

llegada a Sevilla 9/5

llegada a Jerez 10/45

llegada a Jerez 6/50



Ayer

El tema de los premios FRANCISCO FRANCO y JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA, es en el presente año

“Africa”

“Política exterior”

respectivamente

AÑO III — NUMERO 1.061

Jerez de la Frontera: Jueves 7 de Septiembre de 1939

CALLE CARACUEL, 7. TELÉFONO 2008

La vuelta a los valores eternos

En este período potente y claro de la reconstrucción nacional, surge en España un anhelo inquieto que se muestra con caracteres definidos y precisos en la firme voluntad de nuestro pueblo, encaminada a conseguir una Patria nueva y limpia de pecados antiguos y recién nacida a la gracia, por el bautismo lustral de la sangre ofrendada.

El gran pecado del liberalismo, que trajo más tarde con la satanocracia la negación más absoluta de todo lo que es bueno y bello, encarnó en la forma humana del miliciano marxista, mezcla de homosexualismo y bestialidad. Y surgió el tipo que, mucho más terrible que la bestia, por lo que tenía de hombre, hubo de atentar y realizar con fruición iconoclasta, la destrucción de todo lo que fuera belleza, genio o amor entre los hombres. La guerra desatada contra la gran trilogía de los valores eternos, que son reflejo de la divinidad entre los hombres, fué un hecho. Se iba a demoler lo que había sido principio y guía de un pueblo: su tradición y su fe. Pero el espíritu no muere, sino que se renueva constantemente en ansia de perfeccionamiento hacia su principio que es Dios. Y frente a ese espíritu, frente al alma de un pueblo—que es tradición y patria amasada a fuerza de siglos en la cadena de la Historia—había de estrellarse de antemano la pezua hiedionda del enemigo.

Es imposible contemplar los capitales nimbados de los viejos códigos o la plástica velazqueña de «Las Hilanderas», o admirar la talla hecha de amoratada carne del dolor divino de un crucificado de Montañés, sin sentir prostración casi extática de los sentidos del alma. Y no es esta contemplación patrimonio exclusivo de temperamentos artísticos, pues el vulgo a su manera, sin saber de teorías académicas, manifiesta su pasmo de un modo espontáneo ante la presencia de la belleza artística.

En nuestra Patria, con la irrupción de la nefasta República, empieza a entronizarse el reino de lo zafio, de lo feo y de lo cursi, que parecía a aquellos pedantes insuflados de vanidad soberbia, la encarnación más exacta del espíritu amplio de los tiempos modernos. Y cuando todo el mundo estaba ya de vuelta de las megalomanías, producto del ajeño, de un Ruskin, de un Picasso o de un Alberti—negadores absolutos del arte—, ellos empezaron a creer en todas las papanaterías de lo que llamaban «arte por el arte», que como anticipo de lo que había de ser en la vida social la entronización que a caos loco, anunciaba con la irrupción pagana de una desconcertada Geometría, la falsa redención. Y con el Arte, se negó la Historia, y la Filosofía, y el Amor, y a Dios. Y no se negaron ellos mismos, porque de antemano se habían afirmado como bestias, tirando por la borda todo sentimiento o tradición de humanidad.

Pero los iconoclastas no supieron ver—incapaces en su miopía—lo que era capaz de realizar el espíritu de un pueblo, que había cuajado en la Historia, con sus santos, con sus capitanes, con sus misioneros y con sus filósofos, la magnífica y señera tradición española. Supusieron que con el incendio y la destrucción, todo se había acabado. Pero el destino de España, definido por el fundador de Falange como «unidad de destino en lo universal», ese no podía morir jamás, sino al contrario, renacer con más pujanza. La hispanidad, que a punta de la lanza hidalga de Ramiro de Maestu, es al fin y al cabo Cristianidad, no podía nunca desaparecer. Y España, en esta punta occidental de Europa, urdida en la diversidad más rica de tierra alguna, se sacudió pronto el tufo del decimiento y la baba de los monstruos.

Y vuelve España, bajo la égida fuerte de Franco el Victorioso, a buscar sus valores eternos. Recarnados en los días soberbios que fuimos defensores en Trento, conquistadores en América y guerreros en Lepanto. La vida limpia y nueva del campo y la ciudad, se armoniza de nuevo. La iglesia vuelve a ser refugio de españoles, que en la tarea cotidiana de forjar una España grande, como antaño a los españoles, que piden a Dios gracias en su empeño formidable de reconstrucción. Se vuelve a nuestros filósofos, a nuestros literatos, a nuestros historiadores y a nuestros santos. Y se vuelve a oír cantar la copla alegre del trabajo rematado en los atardeceres de la campiña; y a oír en las alamedas, junto al borbotear de la fuente, al coro de niñas que trenzan bajo la luna, con sus cantos, la historia romántica de aquella viudita del Conde Laurel.

En lo mínimo y en lo grande volvemos alegres a nuestros valores eternos. «Con la adarga al brazo, todo corazón», sentimos en la sangre y en el alma, a España que vuelve, entera, castiza, ecuménica, como Dios quiso hacerla.

Y como para gloria de Dios y de la Patria, la ha bautizado en su nombre la sangre generosa de nuestros héroes.

S. G. G.

Sepelio del cadáver de don Enrique de Ysasi y González

A las diez y media de la mañana de ayer tuvo lugar el triste acto de transportar al camposanto el cadáver del que fué respetado convecino y amigo nuestro don Enrique de Ysasi y González (q. s. g. h.).

Las simpatías que en vida gozó el extinto por las excelentes prendas personales que le adornaban, por su caballerosidad y trato equitativo, se vieron patentizadas y se pasieron de manifiesto, uniéndose al pesar de la familia Jerez entera, por así decirlo.

El féretro fué sacado de la casa mortuoria a hombros del hermano del finado, don Luis de Ysasi y González, y los hijos del mismo, don Enrique, don Pedro, don Luis, don Javier y don Juan de Ysasi e Ivison.

Precedía el clero de la iglesia parroquial de Santiago con cruz alzada y variados coros de capellanes y sacerdotes, yendo de frente el coadjutor don Enrique López Pizarro y de caperos, los presbíteros don Bartolomé Carro Gamero y don José A. López Rico.

Seguían al coche fúnebre centenares de personas de todas las clases sociales, así como todo el personal de oficinas y bodegas de la importante razón social «González Byass y Compañía», en la que el finado ocupó durante muchos años elevado puesto.

Ocupaban la presidencia del duelo el comandante militar de la plaza señor marqués de Casa Arizón, el arcepre de las iglesias de la ciudad y párroco de la de Santiago, don Francisco C. Corona y Huanes; el abad de la S. e. I. Colegial, don Teodoro Molina Escaribano; señores marqueses de Torroelo de Briveasca y de Bonanza, señor vizconde de Ysasi Dávila, don Ricardo C. Ivison y de Arco, don Rafael Fernández de Haro, don Manuel María de Agreda y González, don Fernando González Gordon, don Luis de Ysasi y González, don Rafael de Ysasi y García del Salto, los hijos políticos don José María Coloma Domínguez y don Celestino Díaz y de Morales, los hijos don Enrique, don Pedro, don Luis, don Javier y don Juan de Ysasi e Ivison y otros parientes y afectos.

El duelo se despidió frente a la iglesia de Santo Domingo, continuando el clero y gran parte del acompañamiento hasta la necrópolis en cuya capilla se entonó un responso.

Seguidamente recibió el cadáver sepultura católica en el panteón familiar. Una oración por el alma del extinto reiterando nuestro pesar a su apenada viuda doña Petronilla Ivison y Pastor, hijos y demás familia doliente.

Cracovia, ocupada por las tropas alemanas.-Lublín, capital provisional de Polonia, ante el avance alemán.-Chamberlain anuncia para mañana una declaración en los Comunes.-Otras noticias del conflicto europeo

El hundimiento del «Athenia»

Londres.—En la Cámara de los Comunes, el primer lord del Almirantazgo ha hecho unas declaraciones, manifestando que las víctimas del «Athenia» fueron 125.

A bordo llevaba el buque 1.418 personas, de ellas 1.105 pasajeros y 315 de tripulación.

El hundimiento fué debido a un submarino que lanzó un torpedo que tocó al buque cerca de la sala de máquinas y tan a conciencia se efectuó, que cuando trataba de salir a flote le arrojó el enemigo una bomba sobre cubierta.

Terminó diciendo que así lo han contado los pasajeros a quienes sorprendió el ataque en la cubierta del buque.

Crédito para la Cruz Roja suiza

Berna.—Por el Consejo Federal se ha acordado la concesión de un crédito de 200.000 francos para que la Cruz Roja pueda reanudar sus actividades y realice una misión parecida a la efectuada en la Gran Guerra de 1914-1918.

Un sólo Ejército en Inglaterra

Londres.—Por un decreto se ha dispuesto que sólo exista una Unidad del Ejército, es decir que desaparezcan las atribuciones que existían anteriormente de Ejército Territorial, Milicias y Ejército Auxiliar.

Nada se dice en el decreto sobre si será sólo para la Metrópoli, aunque se estima que las atribuciones del general en jefe serán sobre el Ejército para el extranjero y para las colonias lo mismo que en la guerra de 1914 se concedió al mando.

El duque de Gloucester en el Ejército

Londres.—El duque de Gloucester ha sido nombrado jefe de la sección de enlace del Ejército británico.

Hoy se retira el embajador alemán de Egipto

El Cairo.—El representante diplomático de Alemania saldrá mañana de esta capital en vista de que Egipto se ha decidido a romper sus relaciones diplomáticas con el Reich.

Explicaciones a Dinamarca por el bombardeo

Londres.—El ministro de Información comunica que se han dado instrucciones al representante diplomático de la Gran Bretaña en Dinamarca para que exprese el sentimiento del Gobierno inglés por el incidente y las víctimas ocasionadas por las bombas arrojadas por aviones que, según Dinamarca, fueron ingleses.

Se ha practicado una averiguación entre los pilotos que tomaron parte en el encuentro con la aviación alemana, habiendo contestado que cumplieron las órdenes recibidas de neutralidad.

Podría ser que alguno de los aparatos dañados perdiera la ruta y arrojara las bombas sobre territorio danés creyendo que lo hacía al mar.

Basta que el Gobierno de Dinamarca manifieste que los casos de las bombas arrojadas llevaban la marca de una fábrica inglesa para que el Gobierno acepte esta explicación y exprese su mayor sentimiento por este hecho.

Chamberlain anuncia una declaración

Londres.—Esta tarde, en la Cámara de los Comunes, el primer ministro, Chamberlain, ha anunciado

Se prohíbe el hormigón en Italia

Roma.—El Jefe del Gobierno, Mussolini, ha publicado un decreto prohibiendo el uso de hormigón y de hierro para las construcciones.

Sólo se exceptúan aquellas edificaciones que se hagan en las zonas amenazadas de terremotos.

La medida tiene por objeto reservar estos materiales para necesidades de guerra.

Las tropas alemanas ocupan Cracovia

Berlín.—Oficialmente se ha comunicado que poco después del mediodía las tropas alemanas han entrado en Cracovia sin disparar un sólo tiro.

El comandante jefe de las columnas germanas ha visitado la tumba del mariscal Pilsudsky, cuya grandeza reconoce Alemania, y montado en ella una guardia de honor.

Los puentes no han sido destruidos.

Las tropas que operan en otros sectores han tomado Lastá y han cruzado el río siguiendo su avance en dirección a Lodz, que es la segunda ciudad de Polonia, con seiscientos mil habitantes, de la que se encuentran a unos treinta kilómetros.

La aviación germana ha arrojado millones de proclamas sobre Varsovia informando a sus habitantes de la falsedad de la noticia de la destrucción de la imagen de la Virgen Negra de Czestochova y acompañando fotografías obtenidas por el responsable de la prensa americana Associated Press, que ha visitado el santuario, certifiando que la imagen se encuentra sin haber sufrido el menor daño.

Nuevas quintas en Moscú

Moscú.—Todos los reservistas del 1918 y 1919 han sido llamados al servicio, incluso los que se encuentran en las regiones orientales, que no se librarán de las concentraciones que se están realizando para la línea de Leningrado a Kiel.

Los periódicos italianos y el avance alemán

Milán.—El «Corriere della Sera» publica una crónica de su enviado en el frente de Polonia. Dice que los polacos pelean con decisión, pero al estilo viejo. Los mismos alemanes hablan con respeto de este valor y son sinceros en sus comentarios.

La lucha la efectúan los polacos de una manera romántica; los alemanes de una forma más racional y más con arreglo a la técnica moderna, lo que hace que la resistencia que aquéllos puedan ofrecer sea escasa no obstante sus buenos descos.

Los Ingleses controlan el canal de Suez

Berlín.—Informaciones que se estiman de buen origen, aseguran que las autoridades británicas navales controlan el canal de Suez.

Así lo comunican de El Cairo los periodistas italianos y alemanes.

Eden, secretario de Dominios

Londres.—En la lista del nuevo Ministerio figura un cargo, el de secretario de Dominios, cuyo nombramiento ha recaído en sir Antonio Eden.

Nuevo crédito Inglés a Polonia

Londres.—El Tesoro, además de los créditos que tenía concedidos a Polonia, en garantía de las medidas económicas que le prometieron Francia e Inglaterra, figura un nuevo préstamo aprobado hoy de ocho mil millones y medio de libras esterlinas.

Disturbios en las principales ciudades polacas

Lituania.—Los periódicos publican noticias de Polonia diciendo que se han declarado disturbios en las poblaciones más importantes.

Por el pueblo polaco se censura la actitud de los militares empeñados en continuar una lucha inútil ante el avance alemán y que sólo tendrá como consecuencia la destrucción de los pueblos y la miseria de sus habitantes.

Ciento treinta y tres buques en Gibraltar

Gibraltar.—Ciento treinta y tres unidades de las flotas inglesa y francesa de guerra se hallan concentradas en este puerto.

Se reúne el Consejo de la Corona de Rumania

Bucaresta.—Esta tarde se ha reunido el Consejo de la Corona con el rey Carol.

Nuevo Gabinete en Sudafrica

Londres.—La Agencia Reuter publica la noticia de la constitución de un nuevo Gabinete en la Unión Sudafricana bajo la presidencia del señor Smit.

Signe el avance en Polonia

Berlín.—Un nuevo comunicado anuncia que las tropas se encuentran a cuarenta kilómetros más a vanguardia por la carretera de Lest y continúan avanzando con dirección a Lodz.

Lo que cuentan los prisioneros

Berlín.—Informaciones del frente Oriental cuentan que prisioneros mal vestidos dan una impresión de primite, abandonados y con onatro las sin comida, esperando el momento de pasar a poder del Reich. Dicen que fueron obligados a servir en el Ejército y a los tres días la disolución es tremenda cuando les anunciaron que el Ejército alemán estaba desorganizado y comprobando los ataques de la poderosa aviación.

Hablan de la brutalidad de los oficiales que con los mismos que caían heridos se paraban a asesinarlos.

La información francesa de guerra

París.—El Comisario de Información ha radiado un mensaje como ayer, diciendo que ya anunció que no podría comunicar todas las noticias porque podrían aprovecharse por el enemigo.

No preguntan si los ingleses ya están o si van a venir. Están con nosotros como en 1914. Además aquella flota potente alemana de 1914 no existe hoy en que el caso es muy distinto, pues no ha tenido tiempo de organizarse y sólo cuenta con algunos submarinos que son perseguidos con éxito.

Respecto a la aviación, vosotros que admiráis en cielo francés aquellas escuadrillas inglesas, sabed que la mayoría se encuentran

ya en los aeródromos franceses dispuestas a actuar.

Luchan a un lado Francia e Inglaterra con sus dominios, Anstralia y Canadá, que no sólo facilitan hombres, sino todos los recursos de unos países industriales.

Tenemos enfrente un enemigo poderoso que siempre ha intentado parar a Francia de Inglaterra, unas veces con ataques y otras veces con halagos. Pero estas maniobras ya no valen. Ingleses y franceses nos comocemos a fondo y nos hemos mutuamente depositado la confianza.

Seguiremos unidos frente al agresor sin reparar en las amenazas ni en los peligros.

Alarmas aéreas

Poitiers.—A las tres de la madrugada se declaró una alarma aérea que cesó a las tres y cuarenta y cinco.

Londres.—En la noche anterior se declaró una nueva alarma aérea. Se paró el tráfico y la mayoría de los transeúntes acudieron con la máscara antigua.

Sólo quedaron en las calles los guardias con los cascos y la ropa antigua que paseaban como espectros en la soledad de la noche.

Dice Radio Varsovia

Berlín.—Radio Varsovia llega a decir que es falsa la noticia de que las tropas alemanas hayan tomado Cracovia.

La misma Radio afirma que quince aparatos han sido sorprendidos volando sobre esta capital.

El embajador de Polonia en Berlín

Estocolmo.—Se encuentra en esta capital el embajador de Polonia en Berlín que procede de Copenhague.

Un mensaje de los laboristas

Londres.—Los laboristas han dirigido un mensaje a los compañeros checos reparados por el mundo.

Les recomiendan calma, diciendo que su hora ha llegado.

El parte francés

París.—Un comunicado oficial da cuenta de que las tropas han progresado del otro lado de la frontera, donde han tenido lugar los primeros encuentros.

Dice que la progresión sigue su movimiento normal, pues se atiende en el avance a la comodidad de la tropa y al aprovisionamiento de todos los sectores.

Lublín, sede del Gobierno polaco

Estocolmo.—El Ministerio de Asuntos Exteriores de Suecia comunica que su representante en Polonia ha trasladado su residencia de Varsovia a Lublín, que es la población donde el Gobierno polaco establece su sede.

Esta capital provisional tiene 120.000 habitantes y está situada el S. E. de Varsovia.

Para atender a la situación

Bucelas.—El Senado ha aprobado un proyecto de ley sobre concesión de un crédito de dos mil millones de francos, para atender a los gastos ocasionados con motivo de las medidas adoptadas por Bélgica, como resultado de la situación internacional.

Para la construcción de defensas

Riga.—Noticias de Varsovia, participan que por la estación de radio de la capital polaca se ha hecho un llamamiento a los habitantes de la misma para que no se dejen apoderar del pánico y acudan a los parapetos y a auxiliar las construcciones de las defensas.

Los desaparecidos del «Athenia»

Londres.—Según noticias recibidas de la Compañía Consignataria, las víctimas habidas en el hundimiento del «Athenia» han sido 257 y no 125 como dijo en la Cámara el lord del Almirantazgo.

Comentarios italianos de prensa

Roma.—«La Tribuna», comentando los éxitos alemanes en las operaciones de Polonia, dice que aquellos no pueden ser más grandes.

El «Labore Fascista» destaca la forma diferente de hacer la guerra de Polonia y Alemania, elogiando la actitud de un piloto alemán al salvar la vida de otro polaco.

Dice el «Times»

Londres.—El «Times» califica de

incomprensible el pánico que están exteriorizando algunas fuerzas polacas, pues el Ejército de Polonia era reconocido como uno de los más valerosos.

La no ruptura del frente germano-francés

Roma.—De París dan como fundamento de que no se haya establecido aún contacto entre las fuerzas francesas y alemanas debido a impedirlo la solidez y perfección de las fortificaciones de una y otra parte.

Disposiciones militares y de orden interior en Norteamérica

Washington.—El Presidente Roosevelt ha manifestado que el Gobierno de Estados Unidos adoptará diversas disposiciones de carácter militar y naval y otras de orden interior.

Comentarios alemanes sobre Inglaterra

Berlín.—El Gobierno ha hecho pública una nota comentando cómo respeta la Gran Bretaña la neutralidad de otros países.

En la noche del domingo al lunes, aviones ingleses arrojaron proclamas sobre Alemania, cayendo algunas sobre Holanda.

Esta, el lunes, participa el vuelo sobre su territorio de aparatos británicos.

Ese mismo día, las escuadrillas de dicha nacionalidad atacaron el puerto de Winejaren, sin tener éxito.

En Bélgica obligaron a retroceder a unos aparatos que intentaban atravesarla.

El martes, Holanda dió aviso de haber dividido aparatos ingleses.

De Montevideo comunican que el buque alemán «Olinda» ha sido hundido en aguas de Río Grande, de Uruguay, comparando esto con el hundimiento en la guerra mundial del anterior «Bremen».

Alemania bombardea sólo objetivos militares, dice radio-Londres

Londres.—La radio de esta capital comunica que los aviones alemanes bombardean exclusivamente objetivos militares.

Para desorganizar el bloqueo alemán

Londres.—El ministro de Información ha hecho saber que al ministro de Economía de Guerra le corresponderá desorganizar el bloqueo de guerra alemán.

Voluntarios polacos

Londres.—Se tienen noticias de que en Estados Unidos ha quedado constituida una legión polaca de 5.000 hombres para luchar al lado de sus compatriotas.

Jorge VI a Chamberlain

Londres.—El rey Jorge ha enviado un escrito a su primer ministro, Chamberlain, a quien rinde homenaje por los servicios que ha prestado al país, anunciándole que su obra se llevará al final.

El oro y divisas para el Tesoro

Londres.—Por el Ministerio de Hacienda se ha dispuesto que todo el oro y divisas queden a disposición del Tesoro.

Con el fin de establecer el bloqueo, llegarán a Londres técnicos franceses, que actuarán de común acuerdo.

Una nota de una Compañía Transatlántica Italiana

Barcelona.—La Compañía consignataria de los trasatlánticos italianos ha hecho pública una nota en la que expresa que los buques de dicho país que van y vienen de América continuarán efectuando escalas en este puerto.

Suspensión de un envío

Madrid.—Los tesoros nacionales que se iban a enviar para que figuraran en la Exposición de Actividades Geográficas en la ciudad del Plata no serán remitidos por ahora. Las autoridades, en vista de los actuales momentos internacionales y de los peligros del mar, han suspendido el envío hasta tanto mejore el estado presente.

-Noticias nacionales -

Entronización de una Virgen en Belchite.-La prueba hispano-portuguesa.-Posesión de dos directores generales.-Sociedad de Excautivos de la Cárcel Modelo

Entronización de la Virgen de Puello

Zaragoza.—En Belchite ha tenido lugar con toda solemnidad la entronización de la Virgen de Puello.

A las ocho se verificó la procesión para el traslado de la imagen. De los pueblos comarcanos acudieron centenares de devotos. Antes de la entronización se celebró una misa solemne con asistencia de las autoridades de Zaragoza y mandos del Movimiento.

Después se celebró el traslado de la imagen al Santuario.

Por la noche regresaron las autoridades a Zaragoza.

Peregrinaciones al Pilar

Zaragoza.—Hoy han llegado las peregrinaciones de los pueblos de Tomillo, Albacín y otros.

Han acudido al Pilar, orando ante la imagen de la Virgen con gran fervor.

Arribada forzosa

Ferrol del Caudillo.—En arribada forzosa ha llegado el vapor griego "Lantes Teban", que ha quedado anclado en este puerto.

Círculo de altavoces en Valencia

Valencia.—Va a procederse a la instalación de circuitos de altavoces rodeando la ciudad, los cuales tendrán por misión la transmisión de las consignas del Movimiento.

La Escuela de Ingenieros Agrónomos

Valencia.—Los servicios agrícolas han marchado a Madrid para gestionar del Ministerio que la Escuela de Ingenieros Agrónomos sea establecida en esta ciudad.

La prueba hispano-portuguesa

Madrid.—Ayer al medio día el Ayuntamiento dió una recepción en honor de los que han de tomar parte en la próxima prueba hispano-portuguesa. Asistió al acto el general Millán Astray.

El circuito será Madrid-Lisboa-Madrid. Ofrecieron el acto el general Millán Astray y el alcalde.

Al finalizar hicieron uso de la palabra el alcalde y un representante de los periodistas portugueses que se refirieron a la próxima prueba deportiva.

Mitín en Coruña

Coruña.—Se ha celebrado con el

mayor entusiasmo un mitín nacional-sindicalista de propaganda del próximo congreso del S. E. U.

Días anteriores recorrieron las calles camiones con altavoces y se repartieron numerosas octavillas.

Al acto asistieron los camaradas Muñoz Aguilar, Carmona y otros destacados.

El camarada Sotomayor pronunció un discurso, hablando del éxito que ha de constituir el próximo Congreso que se celebre en el Escorial y de la trascendencia política del mismo.

Toma de posesión de directores generales

Madrid.—Ha tomado posesión de su cargo de Archivos y Bibliotecas, el nuevo director general, don Miguel Artigas.

También ha tomado posesión de su cargo de director de Bellas Artes, don Juan Contreras, marqués de Lozoya, que cambió impresiones con el antiguo director general, don Eugenio D'Ors.

A ambos dió posesión el ministro de Educación Nacional.

La comisión de desbloqueo de cuentas

Madrid.—En el Ministerio de Hacienda se ha reunido con el ministro, la comisión de desbloqueo de cuentas.

Después de un cambio de impresiones, se acordó imprimir la mayor celeridad a sus trabajos.

La Dirección de Regiones Devastadas

Madrid.—La Dirección General de Administración Local y Regiones Devastadas ha quedado instalada en Madrid, en el segundo piso del edificio que ocupó el Ministerio del Trabajo, en la calle Amador de los Ríos.

Sociedad de Excautivos

Madrid.—Ha quedado constituida la Sociedad de Excautivos, integrada por 350 personas que sufrieron cautiverio de los rojos en la Cárcel Modelo, las que se proponen dirigirse al Caudillo en un escrito ofreciéndose incondicionalmente.

Para que todos los miembros puedan firmar el documento citado, se celebrará en breve, en Madrid, un acto.

Se ha elegido como presidente de la entidad, al excautivo don José María Melgar.

PARA EXCELENCIA

GONZALEZ BYASS

Vinos - Coñac - Jerez

Representante en Jerez:

Manuel M. de Agreda y González San José, 5 - Telf. 1655

Sección Oficial - Repartimiento General - EDICTO

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

AVISO

Por la Alcaldía local se ha dado conocimiento a esta Cámara de resolución trasladada por el lltmo. Sr. Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes, y dictada por la Oficina Central de Precios del Ministerio de Industria y Comercio, por virtud de la cual rigen para los materiales de construcción, con excepción de la madera, los mismos precios que en el año 1936.

Por acuerdo del Pleno de esta Cámara, hacemos público que los precios que regían para los referidos materiales, en la fecha aludida, eran los siguientes:

PRECIOS DE CALERIAS

Table with 2 columns: Material description and Price in Pesetas. Includes items like Metro cúbico de cal viva, Metro cúbico de cal apagada, Carga de cal apagada, etc.

En tejares

Table with 2 columns: Material description and Price in Pesetas. Includes items like 1.000 ladrillos vacilla, 1.000 id. tabique, 1.000 id. gafas, etc.

Por último, se previene a los interesados, de acuerdo con las reiteradas órdenes dictadas por la Superioridad, de la responsabilidad en que incurran, tanto los que infrinjan estas disposiciones aumentando los precios, como los que, de cualquier manera, se presten a abonar los aumentos, cualquiera que sea la forma en que lo efectúen.

Jerez de la Frontera, 5 de Septiembre de 1939.—Año de la Victoria. El Secretario accidental, José Rodríguez de Medina.—V.º B.º: El Presidente, Antonio Muñoz.

Laboratorio Municipal de Higiene

En el Parque Antirrábico (Ronda de Muleros) se dará UNA PÉSETA de gratificación a toda persona que entregue un perro recogido en la vía pública.

Jerez 4 de Septiembre de 1939.—Año de la Victoria.

EL DIRECTOR.

COMANDANCIA MILITAR

Para comunicarle asunto de su

particular interés, deberá presentarse en esta Comandancia, en día hábil y hora de diez a doce, don Benito Valero Ocaña y don Nicolás Montilla Pérez.

Jerez de la Frontera 4 de Septiembre 1939.—Año de la Victoria. El comandante militar, Salvador de Arizón.

Patrono

Adquiere para obsequiar a tus obreros y dependientes la Medalla del Alzamiento. Hazla lucir a ellos con alegría para demostrar la fe en los destinos de la Patria. Dirígete a la Jefatura de Propaganda.

Ayer...

hace cincuenta años

La construcción del ferrocarril de Bobadilla a Algeciras estaba muy adelantada, tanto que, según personas peritas, en el mes próximo podría recorrer la locomotora un trayecto de 30 kilómetros, esto es, desde Algeciras a Jijena.

Esperábase el material fijo y móvil que se encontraba en el puerto de Málaga, procedente de Inglaterra.

Dentro de tres años podría contar la provincia con un ferrocarril. Tal era la actividad que se llevaba en las obras.

Un periódico de la capital publicaba las condiciones más esenciales del pliego de condiciones para la subasta del alumbrado eléctrico. Duraría 25 años el plazo del contrato.

Se iluminaría por electricidad toda la población, incluso los muelles y los barrios de los Extramuros.

Consignábase en el pliego de condiciones que tenían permiso para instalar Fábricas de electricidad, la Sociedad Cooperativa de Fabricación de Gas y don Francisco de la Viesca.

El consumo se fijaba como mínimo en 1.200 lámparas de 16 bujías cada una; las cuales estarían encendidas por un plazo de siete horas por término medio.

La licitación se anunciaba a la baja de cinco céntimos de peseta. La Fábrica de electricidad debería estar terminada en 1.º de Noviembre de 1890.

A una oficina de la zapatería de Patiño, en Bilbao, que fué a entregar un par de botas y le dieron una peseta de propina, con la cual compró un décimo de la Lotería Nacional, le correspondieron 8.000 reales en el segundo premio que últimamente tocó en aquella villa.

Desde el 15 al 21 de Agosto entraron en Londres, procedentes de la bahía de Cádiz, a saber: 29 sacos de taponés, 60 cascos de coñac, 17 botas, 107 bocoyes, 232 cuartas, 109 octavos, 62 barriles y 30 cajas de vino.

Causó gran sensación el artículo de la "Gaceta de Colonia", haciendo apreciaciones samamente pesimistas sobre las garantías de la paz europea.

Dicho periódico consideraba inevitable y próxima una guerra entre Alemania y Rusia.

miento, en los meses de Enero, Febrero y Marzo del año en curso, a los efectos de obtener la salida mensual de aceite correspondiente a los precisados meses.

El plazo para la exhibición de tales declaraciones juradas, termina mañana día ocho.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez a 7 de Septiembre de 1939. Año de la Victoria.—El Delegado Sindical Local.

C. N. S.

Sección de Ultramarinos

Todos los Sindicatos de esta Sección deberán exhibir en esta Oficina, sita en plaza Eduardo Dato número 2, las declaraciones juradas de existencias de artículos de consumo, que formularán en el Negociado de Subsistencias del Excmo. Ayunta-

hace veinticinco años

Decía un periódico local: «Como nota de interés anticipamos que está en vías de organización una magnífica novillada.

Es casi seguro que se lidien ocho novillos de la ganadería de Miura, uno de los días de la próxima Feria.

Desde luego serían contratados los diestros Manuel Díaz Domínguez, Sebastián Suárez «Chanito» y José Amuedo.

Para el cuarto lugar se hacían gestiones cerca de los arrojadors novilleros Julián Sainz «Saleri II» y José Sánchez Hipólito.»

En la novillada celebrada en Cádiz a beneficio de «La Gota de Leche», registróse un lleno soberbio. Los bichos de López Plata fueron endebles y no hicieron más que cumplir.

El espada portuense Manuel Díaz Domínguez mató cuatro toros, alcanzando en todos ellos las orejas respectivas.

«Chanito» y Amuedo se limitaron a salir del paso. El zaragzano Jaime Ballester «Herrería», sufrió una grave cogida en el pecho.

En la parroquia del Rosario, de Cádiz, se celebró el bautizo de la primogénita de los señores de Osborne (don Rafael).

La pequeña recibió los nombres de María del Carmen, Eugenia, Enriqueta, apadrinándola la distinguida señora doña María Teresa Fibrés y Vergara y don Fernando Osborne y Gueza.

Dió a luz un niño la señora doña Catalina Sánchez, esposa de don Antonio Fernández Garrido.

Dió comienzo en Santo Domingo el solemne novenario a Nuestra Señora de Consolación, estando los sermones a cargo del reverendo padre fray Tomás Lombardero, director de la Corte de María.

Propaganda de Permanentes de Ondas y Solriza desde 8 pesetas en adelante Angela Estrugo LARGA, 77 - JEREZ

Sociedad de Aguas

(Servicio Municipalizado)

Efectuándose el empalme del trozo de sifón que se ha limpiado de «toba» y para reponer el vacío extraordinario que esta operación ha de producir en los Depósitos, en tanto no se recupere, a partir del día de hoy se cerrarán las llaves de distribución a las 15 horas, abriéndose a las 7.

Una vez recuperado el vacío, para reponer el que diariamente se produce por insuficiencia del manantial se cerrará a las 16, abriéndose a las seis y media, hasta nuevo aviso.

Jerez de la Frontera 6 de Septiembre 1939.—Año de la Victoria.

BOVINAS TAURINAS

Corridas sin picadores en Caracas

Según noticias de última hora, la temporada taurina próxima en la plaza de toros de Caracas se celebrará sin picadores.

No está mal la decisión. Porque la empresa caraqueña ha comprado, según dicen, ganado a Miura, Santa Coloma, Felipe Bartolomé, Conradi y Arias de Reina.

Por lo que dicen, de toreros nada hay hecho.

Lo que sí se asegura, que las corridas se celebrarán sin picadores. La decisión debe haberse tomado a la vista del tamaño de los ejemplares que van a servir a los caraqueños y de los que se lidien en algunas corri-

das que se celebran en las plazas españolas.

La feria de Alcalá de los Gazules

Con motivo de la feria en Alcalá de los Gazules habrá un espectáculo taurino.

Se lidarán novillos de la antigua ganadería de Salas, actuando el espada santanderino residente en Cádiz, Gervasio Pérez «Perito» y el alcalareño Antonio Arenas «Picocampo».

Habrà también parte cómica a cargo de una cuadrilla bufa.

Al día siguiente habrá otro espectáculo con reses de la misma vacada, para los espadas Paquito Lara y «El Niño de la Tenería».

- Casa Palacio -

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL. Artículos Sanitarios - Cuartos de Baños - Azulejos - Zócalos de dibujos. Cocinas Económicas - Instalaciones de Calefacción y de agua fría y caliente. CONCESIONARIO DE URATITA, S. A. Exposición y Oficinas: Plaza Primo de Rivera, 1 - Teléfono 1285. Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia, 40, 46 y 47 - Teléfono 1974. JEREZ DE LA FRONTERA

VERMOUTH BLANCO CABALLO BLANCO EL APERTIVO DE ESPAÑA Botegas Montero REPRESENTANTE EN JEREZ: Don José Granados Mantecón

Los alemanes se encontraban ayer mañana a las puertas de Varsovia. Se publica el Libro Blanco alemán. Los Estados Americanos se reunirán en Panamá

Un comunicado oficial polaco

Varsovia.—Esta madrugada se ha publicado un comunicado oficial de guerra polaco que dice: Hemos derribado en combate aéreo 14 aviones enemigos, teniendo que lamentar la pérdida de seis aviones polacos que no han regresado a sus bases.

La guarnición de Dyma ha realizado un atrevido ataque contra las fuerzas alemanas de Dantzig, haciéndoles 12 prisioneros y apoderándose de un cañón y tres ametralladoras.

Nota inglesa de operaciones

Londres.—El Ministerio de Información ha hecho público un comunicado en el que dice que se han efectuado con éxito nuevas operaciones navales.

Tres mercantes alemanes que actuaban como buques corsarios han sido destruidos por buques de la escuadra en el Atlántico, después de haberse asegurado de que toda la tripulación estaba salvada.

No ha hecho así los alemanes, que por submarinos suyos han sido hundidos mercantes ingleses sin reparar en la tripulación.

Algunos de estos submarinos fueron destruidos después por buques británicos.

Las fuerzas aéreas contribuyen al éxito de las comunicaciones navales.

Los alemanes sobre Varsovia ayer por la mañana

Varsovia.—A las primeras horas de esta mañana las tropas alemanas se encuentran a una distancia de once kilómetros de la capital.

Budapest.—Se confirma que el ejército alemán ha roto la última línea defensiva, encontrándose ya muy cerca de Varsovia.

Budapest.—Associated Press dice que esta mañana las tropas germanas se hallaban a unas siete millas de Varsovia, o sea a unos once kilómetros.

La ofensiva francesa por el Mosela

Washington.—Comunican de París que ha comenzado la ofensiva francesa en la frontera con Luxemburgo, donde la línea Sifred es menos consistente porque estaba a medio terminar cuando surgió la guerra.

Bruselas.—Se sabe que en la frontera occidental, al extremo norte de la línea Margnot, luchan las fuerzas alemanas y francesas.

París.—Se informa particularmente que las operaciones por las tropas francesas no se desarrollan en la región del Rhin, sino en lugar donde no existen fortificaciones.

El Pontífice intenta una conciliación

Roma.—El Pontífice parece tener los propósitos de intentar una conciliación de los Estados beligerantes para obtener la paz por medio de una conciliación.

Se publica el libro blanco alemán

Berlín.—Se ha publicado un libro blanco alemán, donde se contienen los documentos de las negociaciones

entre Alemania y Polonia y después con la Gran Bretaña y con Francia y se facilitan los datos y elementos que puedan servir de juicio para demostrar la forma obligada como se han desarrollado los acontecimientos hasta la ruptura con Polonia incontestable a los agresiones innumerables contra los alemanes, violaciones de fronteras, castigos increíbles, despojos de propiedades y otros atropellos.

Oro a Nueva York

Nueva York.—Partidas de oro europeo han llegado al puerto de Nueva York en distintos buques.

Uno de los llegados hoy trae una carga de lingotes de oro por valor de veintitín millones de dólares.

En el «Samania» han llegado once millones.

Comunicado Oficial de Guerra de la mañana

Berlín.—El Comunicado Oficial de Guerra del Estado Mayor, publicado por la mañana, destaca el avance, que continúa, de las tropas en la región de Bomber, que ha sido ocupado.

El río Mezt ha sido atravesado por la parte del citado puerto, donde se ha iniciado la persecución del enemigo que se ha dirigido en su huida a la región meridional.

Nuevo Comunicado alemán

Berlín.—El Cuartel General ha publicado un nuevo Comunicado ante los avances del día; dice: Las operaciones de Polonia siguen el ritmo que se les ha dado desde el primer momento.

Las tropas que operan en la región Septentrional han efectuado miles de prisioneros, ocupando las ciudades de Chidve y Neusander.

Las tropas que operan sobre la región de Cracovia han roto la línea polaca, continuando su avance y obligando al enemigo a replegar se sobre la ciudad.

Todos los distritos industriales de la Alta Silesia se encuentran en poder de las tropas alemanas.

Más, al Norte, la línea fortificada que estableció el enemigo, más a retaguardia, ha sido rota y desorganizada un ataque enemigo en la rivera oriental del río Warta, dirigiéndose las fuerzas hacia Lodz.

Las fuerzas que operan en las orillas del Vistula, cerca de Kutn y Graudenz, han derrotado por completo al enemigo.

Al Este de Mtswa ha sido ocupado Sjanaj y el enemigo se retira precipitadamente.

Las fuerzas motorizadas continúan su precipitado avance haciendo docenas de miles de prisioneros y capturando sesenta cañones.

Las fuerzas aéreas han producido la ruptura de numerosas comunicaciones. Muchas líneas férreas han quedado interceptadas.

Las fuerzas aéreas enemigas no dan señales de vida y se han limitado a realizar algunas incursiones por territorio alemán, nunca por el terreno de operaciones.

En el mar Báltico ha sido hundido el tercer submarino.

Varsovia evacua a toda prisa. El cañón cada vez más cerca

Estocolmo.—De Varsovia se reciben noticias de que la población está siendo evacuada a toda prisa.

Han salido de la capital miles de personas. Las calles están llenas de gentes con bultos y equipajes.

El tronar del cañón se oye cada vez más cercano.

Las Embajadas de América y de Inglaterra han sido trasladadas a lugares más seguros.

Nuevo parte alemán

Berlín.—El Cuartel General ante el avance del día publica por la mañana un segundo parte de operaciones.

Dice que las tropas germanas continúan la presión sobre Cracovia, lo que ha obligado a los polacos a replegarse más a retaguardia.

Se espera la caída de esa capital muy en breve.

El Gobierno polaco también evacua Varsovia

París.—Un comunicado oficial de Varsovia da cuenta de que se ha determinado la evacuación de la capital de todos los departamentos del Gobierno y de la Administración Central.

También han sido evacuados los heridos que estaban aquí hospitalizados y todos los elementos oficiales.

Los Estados americanos se reunirán en Panamá

Santiago de Chile.—Se anuncia para el día 21 la reunión de representantes de los Estados de toda América, en Panamá.

Esta conferencia ha sido preparada por los Estados Unidos y Chile. Hasta ahora han dado su adhesión diez ministros de otros tantos países.

En esta Asamblea se fijará la actitud de América ante los sucesos de Europa y el aislamiento que debe guardar de la política y dificultades de Europa.

Los cuatro chinos de Tien-Sing

Tien Sing.—Los cuatro terroristas chinos que desde algún tiempo han dado origen a conabidas reclamaciones diplomáticas, han sido entregados a las autoridades chinas.

Estos los harán comparecer a juicio ante un Tribunal Militar chino que los acusará de atentado a la paz, además de los delitos de asesinato y terrorismo.

Plenos poderes al rey de Bélgica

Bruselas.—El Parlamento se ha reunido aprobando la ley que concede al rey Leopoldo todos los poderes excepcionales de guerra.

La ley de embargos promulgada

Washington.—La anunciada ley de embargos de la exportación de armas, municiones y material de guerra para los países beligerantes, ha sido promulgada por el presidente Roosevelt.

Perú neutral

Lima.—El Gobierno del Perú ha hecho solemne declaración de neutralidad en el conflicto europeo.

Declaraciones del ministro de Estado del Japón

Tokio.—Por el Ministerio de Estado se ha facilitado una comunicación, diciendo que las declaraciones de ayer no constituyen declaración de neutralidad del Japón.

Sólo quieren poner en conocimiento de los representantes extranjeros que el Japón no quiere mezclarse en el conflicto europeo.

El ministro rehusó contestar si la declaración con respecto al conflicto de China implicaba también la actitud de neutralidad.

Se le obliga a regresar a su base

Bruselas.—El ministro de Defensa Nacional ha dado a la publicidad una nota dando cuenta de que un aparato británico que evolucionaba por las proximidades de Lobaina fué obligado por los antiaéreos belgas a retirarse y regresar a su base.

Al paso de una campaña

Berlín.—El Gobierno del Reich, en una nota oficiosa, sale al paso negando fundamento a la campaña realizada por la prensa inglesa al decir que la aviación alemana había arrojado cigarrillos y bombones sobre Varsovia.

La nota califica ello de vil calumnia contra el buen nombre alemán.

La neutralidad de los EE. UU.

Washington.—El texto de la declaración de la neutralidad de los Estados Unidos, dictada por el presidente Roosevelt, abarca siete artículos.

Se prohíbe la incorporación de voluntarios a cualquier nación beligerante y la construcción de buques con destino a las mismas.

Tampoco se permitirá la separación de buques que sufran averías que no sean las originadas por la navegación normal.

Cualquier avería de otra clase habrá de comprobarse cómo y de qué manera se ha producido.

Asimismo no será permitido el abastecimiento de varios productos, entre los que se encuentra el carbón, a las naciones beligerantes.

La neutralidad chilena

Santiago de Chile.—El presidente Aguirre, refiriéndose a la declaración de neutralidad hecha por su país, ha manifestado que éste quiere la paz y mantener unas buenas relaciones con los Estados beligerantes.

Aviones aparecidos

Cristóbal (Panamá).—Han aparecido, sin que les haya ocurrido el menor percance, tres aviones que salieron de una base de Costa Rica y por cuya suerte se tenía seriamente.

Irak neutral

Teherán.—Noticias recibidas confirman que el Irak observará neutralidad en el actual conflicto europeo.

Alarma en París

París.—A la una y cuarenta y tres de la madrugada de ayer miércoles se hicieron funcionar las señales de alarma para la aviación, la que duró hasta las cuatro y diez.

Buques que suspenden su salida

Londres.—El buque polaco «Patris», que debió haber salido el sábado para Nueva York, ha suspendido su viaje.

Se tienen noticias de que los buques italianos «Angustus», «Conde de Savoya» y «Julio César», han desistido de sus viajes al Brasil y Argentina.

Los barcos ingleses acudirán a repararse al Canadá

Nueva York.—La prensa comenta el embargo dispuesto por los Estados Unidos de las embarcaciones inglesas que se encuentran reparadas en sus factorías hasta la terminación de la guerra.

Dichas factorías, según la prensa neoyorquina, serán sustituidas por la Gran Bretaña por las del Canadá.

Los laboristas australianos

Londres.—Informan de Australia que el jefe del partido laborista ofrecerá su apoyo para la defensa del Imperio, aunque no acepta la invitación que le fué hecha de formar parte del nuevo Gobierno.

Importantisimo avance de las tropas alemanas

Budapest.—En las últimas veinticuatro horas se acusa un importantísimo avance de las tropas alemanas y un aumento de su actividad.

La artillería ha comenzado el bombardeo de las resistencias de Varsovia.

En la Prusia Oriental el avance continúa vertiginosamente.

La aviación alemana ha bombardeado los objetivos militares de Varsovia horas antes del avance de las tropas.

Kielof ha sido ocupada y el avance por otros sectores ha llegado al pie de la montaña de Sisabors.

Una limosna

por el amor de Dios! Esto pide cada día para sus pobres la Asociación Jerezana de Caridad.

¡No hacerse el sordo a sus llamadas!

Instituto Nacional de Enseñanza Media DE JEREZ DE LA FRONTERA

A nuncio

EXAMENES Los de ingreso tendrán lugar en este Centro el día 16 de Septiembre próximo, a las nueve de la mañana.

Los alumnos oficiales a quienes quedaron asignaturas pendientes en los exámenes ordinarios del pasado mes de Junio, realizarán las pruebas de suficiencia determinadas por la legislación vigente el día 18 del expresado mes de Septiembre, dando comienzo aquéllas a las nueve de la mañana.

Los alumnos de enseñanza libre que, por no haber sido autorizados sus padres para diligenciar el libro de calificación escolar, verificaron pruebas de suficiencia en este Instituto en la época correspondiente a la de exámenes ordinarios, quedando las asignaturas pendientes, realizarán dichas pruebas el día 20 del próximo Septiembre, a las nueve de la mañana.

Los exámenes de alumnos del plan 1908, tendrán lugar el día 28 del susodicho mes de Septiembre, a las nueve de la mañana.

MATRICULA. Durante todo el mes de Septiembre y con arreglo a las disposiciones vigentes, queda abierta en la Secretaría de este Centro la inscripción de matrícula correspondiente a la enseñanza oficial y libre (colegiada) para el curso 1939-40.

Los alumnos que soliciten su inscripción deberán llenar los requisitos siguientes:

- Primer plazo para formalizar la matrícula: 30 pesetas papel Estado. 20 pesetas en metálico. Instancia reintegrada con una póliza de 150 y 8 timbres móviles de 0'25.

Segundo plazo en el mes de Febrero: 20 pesetas en papel y 10 en metálico.

Tercer plazo en el mes de Abril: 10 en papel Estado y 20 en metálico.

Los que cuenten más de 14 años, deberán exhibir su cédula personal, sin cuyo requisito no será admitida la inscripción.

Durante los 20 primeros días del mes de Septiembre, queda abierto un período de inscripciones especiales para los alumnos que hasta la fecha hayan seguido sus estudios según el plano de 1908, cuyos alumnos realizarán sus exámenes en la fecha que más arriba queda fijada.

Jerez de la Frontera a 31 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.—P. El Secretario, Domingo Romerales.—V.º B.º: El Director accidental, Manuel Chamorro y Latorre.

HIELO

TRANSPARENTES J. M. Vergara

Fábrica: HUERTA PINTADA Teléfono 1299

Depósito: SANTA MARIA 7 Teléfono 1426

15 céntimos kilo

SERVICIO A DOMICILIO

Compro

caja de caudales de pequeñas dimensiones emportable en la pared.

Razón al teléfono 1385.

SECCION DE ANUNCIOS BREVES

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patrones están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesitan.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio, acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo, determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

AVISO

Se colocan cristales a domicilio y se arreglan espejos manchados. Razón: Lechería calle Ezeas. Teléfono 1410.

Seguros "Aurora"

Compañía Española de Seguros. SANTA MARIA, 19 Teléfono. 1109

ANUNCIE EN ESTA SECCION



Guiones

Haz siempre que lo que hagas en nombre de la Patria venga en son de alegría: nunca en son de acritud.

Nuestra fe se adquiere con fatiga, nuestra esperanza con fatiga, nuestro amor de Patria con fatiga, nuestra prudencia con fatiga, nuestro ímpetu con fatiga y nuestro temple impasible con fatiga. Pero sólo después de esta gran batalla tendremos una gran victoria.

No se puede decir «Yo quiero servir a la Patria con toda voluntad» y luego no querer aceptar una ley y una disciplina para servir a la Patria.

Organizaciones Juveniles

NORMA.—Hay que crear una idea central para acoplar moral y materialmente a los distintos pueblos españoles, que les abra nuevos horizontes a la ilusión. Julio Ruiz de Alda

Sigue con éxito la recaudación para los Retablos Infantiles. Donativos recibidos hoy: Don Manuel Paz Varela, diez pesetas; Señor vizconde de Yasa, cinco pesetas. (Continuará)

ORDEN DE LA DELEGACION LOCAL.—Por la Delegación de O. J. de Borno han sido trasladadas a estas Organizaciones Juveniles las fichas de los camaradas Antonio Carrera Rodríguez, Juan Díaz García y Manuel Casquero Gómez, los cuales han trasladado su residencia a esta localidad, ignorándose su actual domicilio.

Los alumnos que soliciten su inscripción deberán llenar los requisitos siguientes: Primer plazo para formalizar la matrícula: 30 pesetas papel Estado. 20 pesetas en metálico. Instancia reintegrada con una póliza de 150 y 8 timbres móviles de 0'25.

Segundo plazo en el mes de Febrero: 20 pesetas en papel y 10 en metálico. Tercer plazo en el mes de Abril: 10 en papel Estado y 20 en metálico.

Los que cuenten más de 14 años, deberán exhibir su cédula personal, sin cuyo requisito no será admitida la inscripción.

Durante los 20 primeros días del mes de Septiembre, queda abierto un período de inscripciones especiales para los alumnos que hasta la fecha hayan seguido sus estudios según el plano de 1908, cuyos alumnos realizarán sus exámenes en la fecha que más arriba queda fijada.

Jerez de la Frontera a 31 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.—P. El Secretario, Domingo Romerales.—V.º B.º: El Director accidental, Manuel Chamorro y Latorre.

Santoral y Cultos

Santo del día.—Santa Regina, v.º. Santo de mañana.—La Natividad de Nuestra Señora. Jubileo Circular Hoy. En Santo Domingo. Mañana: En dicha iglesia.

EN SAN TELMO Solemne triduo que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Los días 8 y 9 habrá misa rezada a las ocho de la mañana, y el domingo 10 será la función principal a las once, con panegírico por el mencionado orador sagrado.

En este último día del triduo habrá Besamanos a la Santísima Virgen. EN SANTO DOMINGO

Solemnes cultos que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Los días 8 y 9 habrá misa rezada a las ocho de la mañana, y el domingo 10 será la función principal a las once, con panegírico por el mencionado orador sagrado.

En este último día del triduo habrá Besamanos a la Santísima Virgen. EN SANTO DOMINGO Solemnes cultos que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Los días 8 y 9 habrá misa rezada a las ocho de la mañana, y el domingo 10 será la función principal a las once, con panegírico por el mencionado orador sagrado.

En este último día del triduo habrá Besamanos a la Santísima Virgen. EN SANTO DOMINGO Solemnes cultos que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Los días 8 y 9 habrá misa rezada a las ocho de la mañana, y el domingo 10 será la función principal a las once, con panegírico por el mencionado orador sagrado.

En este último día del triduo habrá Besamanos a la Santísima Virgen. EN SANTO DOMINGO Solemnes cultos que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Los días 8 y 9 habrá misa rezada a las ocho de la mañana, y el domingo 10 será la función principal a las once, con panegírico por el mencionado orador sagrado.

En este último día del triduo habrá Besamanos a la Santísima Virgen. EN SANTO DOMINGO Solemnes cultos que a Nuestra Señora de Consolación, Compadrona de Jerez, consagran los PP. Dominicos y la Asociación de la Corte de María, desde el día 7 hasta el 15 del presente mes.

Dará comienzo el día 8 a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del Presidente Nato de la Hermandad y cura párroco de San Miguel don Rafael Rodríguez González.

Sección Femenina

Relación de camaradas que pueden pasarse por esta Secretaría Local para recoger su carnet acompañada de su cédula personal y una peseta importe del mismo. María de la Candelaria López, María del Carmen Castro Berhuet, Isabel Cosano Alemán, María Josefa Cervilla López, Carmen Casado Roca, María del Carmen Castillo G. de Quijano, Rosario Castiella López, Carmen Cosano Alemán, Rosa Castro Palomino, Francisca Carrera Alvarez, Rosario de la Calle García, Pilar Castro Palomino, Adolfin Camacho Ortiz, Rosa Casado Roca, Inés Cetrasco Alvarez, Dolores Coiras Fernández, Angela de la Calle Jiménez, María Caballero Ibáñez, Luisa Caballero Ibáñez, Dolores Cárdenas Argudo, Ana Camacho Carles, Francisca Caballero Calle, Antonia Cama Benítez, Antonia Coira Fernández, Concepción Cuadrado.

El día 9 dará principio la solemne novena que a Nuestra Señora de la Salud dedica la Comunidad de la benemérita Congregación de Siervas de María.

Los tres últimos días del novenario habrá sermón que predicará el religioso franciscano R. P. Fr. Serafín Ruiz de Castroviejo, quien, asimismo, tendrá a su cargo el sermón de la función principal.

El día 15, último del novenario, después de la reserva, será el Besamanos a la Santísima Virgen y al mismo tiempo se pueden tocar los rosarios, medallas y demás objetos de piedad.

El Jubileo Circular está en esta iglesia desde el día 7 hasta el 15, ambos inclusive.

EN LAS SIERVAS DE MARIA El día 9 dará principio la solemne novena que a Nuestra Señora de la Salud dedica la Comunidad de la benemérita Congregación de Siervas de María.

Los tres últimos días del novenario habrá sermón que predicará el religioso franciscano R. P. Fr. Serafín Ruiz de Castroviejo, quien, asimismo, tendrá a su cargo el sermón de la función principal.

El día 15, último del novenario, después de la reserva, será el Besamanos a la Santísima Virgen y al mismo tiempo se pueden tocar los rosarios, medallas y demás objetos de piedad.

El Jubileo Circular está en esta iglesia desde el día 7 hasta el 15, ambos inclusive.

EN LAS SIERVAS DE MARIA El día 9 dará principio la solemne novena que a Nuestra Señora de la Salud dedica la Comunidad de la benemérita Congregación de Siervas de María.

Los tres últimos días del novenario habrá sermón que predicará el religioso franciscano R. P. Fr. Serafín Ruiz de Castroviejo, quien, asimismo, tendrá a su cargo el sermón de la función principal.

El día 15, último del novenario, después de la reserva, será el Besamanos a la Santísima Virgen y al mismo tiempo se pueden tocar los rosarios, medallas y demás objetos de piedad.

El Jubileo Circular está en esta iglesia desde el día 7 hasta el 15, ambos inclusive.

EN LAS SIERVAS DE MARIA El día 9 dará principio la solemne novena que a Nuestra Señora de la Salud dedica la Comunidad de la benemérita Congregación de Siervas de María.

Los tres últimos días del novenario habrá sermón que predicará el religioso franciscano R. P. Fr. Serafín Ruiz de Castroviejo, quien, asimismo, tendrá a su cargo el sermón de la función principal.

El día 15, último del novenario, después de la reserva, será el Besamanos a la Santísima Virgen y al mismo tiempo se pueden tocar los rosarios, medallas y demás objetos de piedad.



ayer

Jerez: Jueves 7 de Septiembre de 1939

Notas de la Alcaldía

Delegado

El concejal don Manuel Montenegro García ha sido designado por la Alcaldía para ejercer la delegación de la misma en el Mercado Central de Abastos.

Campaña antirrábica

Al recibimos anoche el alcalde accidental señor Fereán López, nos dió a conocer los siguientes datos estadísticos:

Laboratorio Municipal. — Tratamientos aplicados en 1938, 26; ídem, ídem durante el mes de Agosto último, 36.

Perros ingresados para tratamiento durante 1938, 116; ídem, ídem, hasta fin de Agosto último, 90.

Casa de Socorro del Hospital de Santa Isabel. — Mordeduras curadas en 1938, 40; ídem, ídem, hasta fin de Agosto, 19.

Casa de Socorro de la calle Arcos. — Mordeduras curadas en 1938, 118; ídem, ídem, hasta fin de Agosto de 1939, 91.

Expresó el señor Fereán López que de acuerdo con el señor director del Laboratorio Municipal también había dado las instrucciones pertinentes para ver de conseguir evitar

existan perros ambulantes y que se cumpla por los dueños de estos animales lo dispuesto sobre el particular.

Sobre blanqueo de fachadas

Son muchos los propietarios de fincas que aceptando el requerimiento hecho por la Alcaldía se han decidido a disponer el blanqueo y pintura de las fachadas, contribuyendo así a mejorar el ornato público y a proporcionar trabajo.

Por desobedecer las órdenes de la Alcaldía a este respecto, ayer fueron sancionados algunos propietarios.

Visita

El señor Fereán López fué cumplimentado por su compañero el alcalde de Espera, don Adolfo de la Calle.

La Colonia Escolar

En el despacho de la Alcaldía fuimos informados por el presidente de la Colonia Escolar Jerezana, señor Montenegro García, que los pequeños que integran la segunda expedición de aquella gozan todos de excelente estado de salud en las playas del Puerto de Santa María.

La novillada de Feria

Ya está ultimado el cartel

Faltaba un solo detalle para ultimar el cartel de la magna corrida de la feria de Septiembre.

Era el ganado. Pues bien, la empresa ha adquirido una novillada buena moza; seis hermosos ejemplares de ganadería tan acreditada como la de Arías de Reina.

Los apadrinados se sabe ya quienes son: Rafael Ortega Gómez, el sobrino de Rafael y de Joséillo el «Ga

llo», Pepe Luis Vázquez y Bonifacio García «El Yoni».

No cabe pedir más. Es el cartel más completo que se ha conseguido en esta región en lo que va de temporada. Los aficionados, pues, están de enhorabuena.

El lleno de la novillada de la feria jerezana, puede darse como seguro. Y si no, al tiempo.

Los Hermanos de las Escuelas Cristianas

Nombramiento de directores

En la noche de ayer tomó posesión del cargo de director de las Escuelas de San José, el Hermano Pelegrino María, que procede de Sevilla, asistiendo al acto la directiva en pleno de la Asociación de Padres de Familia y Amigos de la Enseñanza.

El Hermano Norberto que regentaba dicha escuela, donde deja gratísimos recuerdos por la admirable labor realizada, pasa ahora a dirigir la escuela del Sagrado Corazón de Jesús, del Mundo Nuevo, cuyo anterior director ha sido destinado a Sanlúcar de Barrameda.

La Verbeña de San Telmo

Se preparan varios actos

Como hemos adelantado, los vecinos del barrio de San Telmo preparan para el sábado y domingo venideros, una verbeña que tendrá lugar en la casita plaza del Santísimo Cristo de la Expiración, coincidiendo con el triduo solemne que tendrá lugar en la popular ermita, en honor de Nuestra Señora del Valle.

Presta su cooperación a esta verbeña el Ayuntamiento.

Ya ha comenzado la instalación de tribunas y entre aquellos simpáticos vecinos reina el mayor entusiasmo.

El domingo será inaugurada la fuente pública instalada en la referida plaza y se descubrirá una lápida en una de las fachadas del Grupo Escolar Franco.

Las pruebas ciclistas Madrid-Lisboa

Madrid. — Como es sabido esta mañana comenzaron las pruebas ciclistas Madrid-Lisboa tomando parte en ellas cuarenta y cinco corredores.

La salida oficial la dió el general Moscardó como presidente del Consejo Nacional Deportivo.

A Talavera llegaron siendo recibidos por bellísimas muchachas vistiendo el traje típico toledano, que les ofrecieron ramos de flores.

Ganó esta primera etapa el portugués Ildefonso Rodríguez, que hizo el recorrido en cuatro horas, veintidós minutos y cincuenta y nueve segundos.

En segundo lugar arribó el español Martín y a continuación lo efectuaron Escurret y Carretero, españoles y Trinitades, portugueses.

Saldrán a las seis y media de esta mañana para cubrir la segunda etapa.

Intereses gaditanos

Se ampliarán las Puertas de Tierra

El alcalde de Cádiz señor Molina ha hecho público que tenía noticias que comunicara a la prensa para conocimiento y satisfacción del vecindario que en el último Consejo de ministros, a propuesta del bilaurado general don José Enrique Varela e Iglesias, titular de la cartera del Ejército, se había conseguido la necesaria autorización para que se puedan cortar los antiguos cuarteles, ampliándose la entrada de Puerta de Tierra y dejándose enmudecido del amplio ensanche que allí se verificará, como recuerdo histórico y monumental la Puerta con su torreón.

Se trata, pues, de una importantísima mejora para la urbanización de la capital que fué durante mucho tiempo gestionado y que en la actualidad se ha conseguido.

La oportuna escritura se firmará en breve para que puedan comenzar los trabajos con la máxima rapidez.

VILLAMARTA

HOY el mejor film de gangsters
Contra el imperio del crimen
Por James Cagney

Notas de lato

Nuestros respetables convecinos los señores de Solano Baso (don Enrique), nos ruegan signifiquemos su gratitud hacia cuantas personas se interesaron por el estado de salud de su malogrado hijo don Enrique Solano González (q. s. g. h.), durante la enfermedad que precedió a su fallecimiento y asistieron al transporte del cadáver a la necrópolis.

En la tarde del martes fué conducido a su última morada el cadáver de nuestro querido convecino don Manuel González de los Ríos, fallecido el día anterior, víctima de penosa enfermedad.

El finado prestó sus servicios durante muchos años, como camarero, en el antiguo hotel «Los Cisnes», y últimamente en el Nuevo Hotel y Restaurant «Fornos», donde por su laboriosidad y honrajes supo captarse la simpatía y estimación de cuantos lo trataron.

El triste acto de conducir el cadáver a su última morada se vió en extremo concurrido.

Precedía el clero de la filial de San Lucas, yendo de preste don José María González Marín.

La presencia del lucido cortejo fúnebre la ocupaban el hijo del finado don Manuel González Quero, hijo político don José Barrero Sánchez, sobrinos don Fernando y don Juan Casal Quero, sobrino político don Francisco Gómez Robra, don Agustín Corrales y Rodríguez de Medina y don Antonio Ceballos y otros parientes y afectos.

Descanse en paz el alma del finado y reciban su atribulada viuda doña Ana Quero, hijos, hijo político y demás dolientes, nuestro más sentido pésame.

En las primeras horas de la madrugada de hoy llegaron a ésta los restos mortales del heroico alférez del 27 Batallón de Ametralladoras de Plasencia, don Luis Mateos Lechuga (q. s. g. h.), fallecido el 14 del pasado mes de Agosto en el Hospital del Generalísimo de Salamanca, a consecuencia de heridas recibidas dando el pecho al enemigo en la pasada guerra.

El cadáver quedó depositado en la capilla del cementerio, donde le velan sus familiares e íntimos.

Esta tarde recibirá católica sepultura en el panteón de Falange.

Descanse en paz el alma del que fué benemérito soldado de la España digna y reciban nuestro pésame más sentido su atribulada viuda, hijos, anciana y respetable madre, hermanos, entre ellos el virtuoso sacerdote don Juan Mateos Lechuga y de más familia doliente.

HOY en el Cine San Agustín

¡un programa doble!

Hazte rico pronto

Por WILLIAM HAYNES, y

Viaje feliz

Por MAGDA SCHNEIDER
Deliciosa ópera

El Dr. Lozano Díaz

Especialista en Garganta, Nariz y Oídos
Suspende su consulta hasta nuevo aviso
FRANCOS 22 - Teléfono 1360

EGOS

En la iglesia parroquial de Santiago el Real ha recibido el Sacramento del Bautismo el hermoso niño dado a luz por la distinguida señora doña Teresa Gordon, esposa de don Juan Maldonado y Urquiza.

Actuó en la expresada ceremonia el párroco y arcipreste de las iglesias de la ciudad, doctor don Francisco C. Corona y Humana, que impuso el nombre los nombres de Patricio, Ramón, siendo apadrinado por su hermano Luis Gonzaga Maldonado y Gordon y su tía paterna, la condesa viuda de Garvey.

El acto se celebró en la mayor intimidad a causa de reciente luto familiar.

Desearnos al nuevo cristiano larga vida y todo género de felicidades.

Fijador ondulador Lukol.

Han regresado de Avila, a donde fueron con el triste motivo del fallecimiento de su sobrino, el joven duque de Abrantes (q. s. g. h.), don Diego de Zuleta y Queipo de Llano y su hermana la señora viuda de Fraser Lukite.

Se ha posesionado del cargo de interventor de esta Sucursal del Banco Español de Crédito el señor don Francisco Giron Jiménez, que procede de Madrid.

Le deseamos muchas prosperidades en su nuevo destino.

Marchó ayer a Sevilla el teniente de alcalde don Manuel Alvarez Estévez.

Veraneo tranquilo, sin mosquitos, ni moscas. Insecticida «Tarumba». Productos «LUDA». Droguerías y Ferreterías.

En el domicilio de los padres de la novia han firmado su contrato de casamiento la bella señorita Pastora de los Santos Gallardo y el joven don Juan García y García, acreditado industrial de esta plaza.

Testificaron el acto los señores don Severo Gallardo, don Fernando Leirán García y don Mateo Navarro.

Los numerosos invitados a la ceremonia fueron obsequiados con esplendor.

La boda ha sido fijada para el próximo día 24, festividad de la Santísima Virgen de la Merced.

Se encuentra enferma de algún cuidado la respetable señora doña Francisca Dasilas, viuda de Luque (don Adolfo).

Desearnos su total e inmediato restablecimiento.

Fornos, Restaurant y Bar.

Por don Severo y doña Dolores Gallardo Morón y para su sobrino don Antonio Gallardo Almensa, ha sido pedida a nuestros convecinos los señores de Reinoso (don Juan) la mano de su preciosa hija Tomasita Reinoso Cebalero.

La boda ha sido fijada para dentro de breve plazo.

Estuvo ayer en ésta el alcalde de Espera don Adolfo de la Calle.

Marchó a Lérida a incorporarse a su nuevo destino, el comandante de la Guardia Civil, recién ascendido, don Federico Montero Lozano.

La popular cofradía...

mostrando su simpatía por la Asociación Jerezana de Caridad, ha cedido a ésta el 50 por 100 de la limosna que le proporcione la asistencia a los enterrados del estandarte de dicha Hermandad.

El público seguramente coadyuvará a estos buenos propósitos en favor de ambas entidades.

La Banda Municipal

Programa del concierto que a las ocho y media de la tarde de hoy dará en la alameda Fortín de Torres la Banda Municipal de Música:

1.º «Marcha Militar». Martínez Carmén.

2.º «Mirelli». Sinfonía. Gounod.

3.º «Coplas de mi tierra». Poema sinfónico. Palou.

4.º «Las Golondrinas». Pantomima. Usandizaga.

5.º «Cantar, reír, bailar». Fantasia sobre motivos populares. San Miguel.

6.º «El Ksar el Yedid». Pasodoble. Gérez Monllor.

Atención

COMPRO Lanos de Colchones y Colchones viejos
COMPRO Trapos viejos de todas clases
Santísima Trinidad número 15
ALMACEN

GARVEY

JEREZ - CONAC -

Fino Típico Amontillado Fino

UN JEREZ?

PARA CALIDAD DOMESTICA

Jandilla

HOY JUEVES
a las SIETE de la tarde, recibirá sepultura en el Cementerio de esta ciudad el cadáver
DEL SEÑOR
Don Luis Mateos Lechuga
Alférez del 27 Batallón de Ametralladoras de Plasencia, Camisa Vieja de la Falange
Que dió su vida por Dios y por la Patria el día 14 del pasado Agosto en el Hospital de Salamanca a consecuencia de heridas recibidas en campaña, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P. A.
El Comandante Militar de la plaza, el Alcalde, el Jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, el Jefe de Milicia, su viuda, hijos, madre, padres políticos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, tío, primos y demás familia.
RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que tendrá lugar en la Capilla del cementerio, a las seis y media, y seguidamente al traslado del cadáver al panteón de Falange, por lo que les quedarán muy agradecidos.
EL DUELO RECIBE Y DESPIDE EN EL CEMENTERIO
Suplica su hermano don Juan Mateos Lechuga, Presbítero

Noticias de última hora

Visitas del general Dávila

Sevilla. — El general de la Región, don Fidel Dávila, ha cumplimentado esta mañana al alcalde, con quien ha tenido una afectuosa entrevista, interesándose por los problemas de la ciudad.

Mostró especial interés por conocer la Obra Nacional de Casas Baratas y expuso sus deseos de visitar las edificaciones.

Por la tarde estuvo visitando el Hospital de la Región, que se encuentra en el cortijo de Pineda, acompañado del general Llaneras.

Al despedirse felicitó al director del establecimiento por la buena organización del mismo.

Comienza la feria de Caba

Cabra. El Ayuntamiento de esta población ha restablecido la feria de ganados que fué concedida por disposición real en 1792.

Ha habido un gran mercado y los precios ex alantes.

Mañana se adjudicarán los premios de copas de plata a los mejores lotes.

La fiesta de la Virgen ha resultado solemnitosa.

También se ha inaugurado una Exposición de Arte del S. E. U.

Testimonio de gratitud

Zaragoza. — En la sesión que ayer celebró el Ayuntamiento a propuesta de la Alcaldía, se acordó significar la gratitud de la ciudad hacia el Cuerpo de Investigación y Vigilancia por la brillantísima labor llevada a cabo desde que fué liberada esta capital.

Para la pavimentación de la Plaza de las Catedrales

Zaragoza. El Ayuntamiento ha aprobado un crédito extraordinario de 1.470.000 pesetas para la pavimentación de la Gran Plaza de las Catedrales.

Del «Boletín Oficial del Estado»

Burgos. — El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Nombrando ayudantes de campo del general Moscardó, Jefe de la Casa Militar del Jefe del Estado, a los tenientes coroneles de infantería don Rafael Moreno y don José Carvajal.

Ídem ídem a las órdenes del general Aranda, jefe supremo de la Tercera Región Militar, a los tenientes de infantería don Luis Aranda y don Epifanio Lopezcano.

Destinando a las órdenes del general Alonso de la Vega, al coronel de artillería señor Aranda del Río.

Orden del Ministerio de Marina anunciando haber sido condecorado el capitán de corbeta don Antonio Blanco, con la medalla de orden de Medhania, la corona de Italia y la Cruz del Mérito de Guerra italiana.

Ídem ídem del mismo Departamento anunciando haber sido condecorado el teniente de navío don José Otero Gayones, con la Cruz del Mérito de Guerra italiana.

Nombrando profesor del buque escuela militar, al teniente de navío don Marcial García.

Se reúne el comité ejecutivo del Consejo Nacional del Deporte

Madrid. — Bajo la presidencia del general Moscardó se reunió ayer el comité ejecutivo del Consejo Nacional Deportivo.

Se acordaron varios nombramientos de delegados regionales y provinciales.

Quedó aprobada la ficha psicofísica lógica, que constituirá la base fundamental para actuar en los terrenos de portivos.

Se crea una fórmula fácil para que se establezca, pues sin olvidar las condiciones biológicas se proveerán a los interesados d aparatos de sencillo manejo y de reducido coste.

Es criterio del Comité Ejecutivo asegurar la máxima difusión del deporte y ejercicios físicos, pero evitando que se convierta en agotamiento prematuro, como asimismo las lesiones de carácter grave.

Se dará a las Federaciones y entidades relaciones con el deporte y cultura y las normas para la aplicación de las mismas.

Disposiciones oficiales

Burgos. — El «Boletín Oficial del Estado» publica una disposición del Ministerio de la Gobernación, rectificando la de 24 de Agosto último, que regule la entrada de los niños en los cines, en el sentido de que podrán asistir a los documentales y noticias que no estén prohibidos para los menores de catorce años.

También insertará una orden de Hacienda relativa a los Bancos que su fueren las consecuencias de la dominación roja.

Queda disuelto el partido comunista inglés

Londres. — El periódico «New Chronicle», de la noticia de que ha sido disuelto el partido comunista inglés.

Anoche mismo añade — se han dado órdenes para el cierre de todos los locales y oficinas del partido comunista en Inglaterra.

Importante combinación de altos mandos militares

Burgos. El ministro del Ejército, general Varela, despachó con S. E. el Generalísimo Franco sometiendo a su firma los siguientes decretos:

Restableciendo el Consejo Supremo de Justicia Militar.

Nombrando presidente del mismo al teniente general don Emilio Fernández Pérez.

Ídem ídem vocal, al general de división, don Luis Valdés Cavallentes.

Nombrando inspector general de la Guardia Civil, al general de división, don Eliseo Alvarez Arenas.

Ídem general de la Quinta Región Militar al general de brigada, don José Monasterio.

Ídem director de la Escuela Superior de Guerra al general de brigada, don Eugenio Espinosa de los Monteros.

Por otros decretos son nombrados los comandantes generales de los diez Cuerpos de Ejército.

Para el de la Segunda Región (Sevilla), es designado el general de brigada don Ciriano Cascajo Ruiz.

Decretos nombrando a los jefes de Estado Mayor de los diez Cuerpos de Ejército.

Para la primera Región (Madrid), se designa al coronel de Estado Mayor don Antonio Uguet Torres.

Para la segunda al teniente coronel habilitado para coronel don José Martín Prast.

Nombrando jefe de Estudios de la Escuela Superior de Guerra al coronel habilitado de Estado Mayor, don José María Troncoso.

Restableciendo la Junta Militar de Acuartelamientos y Urbanización de Barcelona.

Decreto sobre transformación de los oficiales provisionales de servicio de la guerra química en oficiales profesionales del Ejército.

Decreto sobre transformación de los oficiales provisionales y de complemento en oficiales profesionales del Ejército.

Decreto creando la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

Ídem nombrando ayudante de campo de S. E. el Generalísimo Franco al teniente coronel de Estado Mayor, don Teodoro González Peral.

Alarma en Gibraltar

Algeciras. — A las diez y cuarenta y cinco sonaron las sirenas de alerta en Gibraltar contra los bombarderos de la aviación enemiga.

Los toques se repitieron dos veces más.

La gente corrió en todas direcciones, buscando los refugios.

Oficialmente se dieron explicaciones en el sentido de que los toques se habían ordenado para observar cómo la población civil cumplía las disposiciones dadas para el caso de un próximo bombardeo aéreo.

Una nota de Radio París

París. — La radio ha dado a última hora una nota diciendo que Inglaterra, Francia y Polonia se han comprometido con el Quersy Oresy a no suscribir por separado ningún pacto por grave que sean las circunstancias presentes y futuras.

También se ha anunciado que el gobierno de la República ha considerado que el acuerdo de celebrada por el gobierno de la República.

Tip. lit. JEREZ INDUSTRIAL